

Rüdiger Geib seit 40 Jahren bei der Gemeindeverwaltung



Seit 40 Jahren ist Rüdiger Geib im öffentlichen Dienst. Aus diesem Anlass sprach Bürgermeister Hans-Dieter Schneider ihm Dank und Anerkennung für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste aus und überreichte eine entsprechende Urkunde der Ministerpräsidentin samt Präsent.

Nach Schulzeit in Mutterstadt absolvierte der Jubilar ab 1973 zunächst die damals noch vorgeschriebene Dienstanfängerzeit und anschließend eine Verwaltungsausbildung, die er 1977 mit der Laufbahnprüfung für den mittleren Dienst abschloss. Es folgte der Aufstieg in den gehobenen Dienst mit entsprechender Laufbahnprüfung im Juni 1982. Der Dipl.-Verwaltungswirt (FH) war viele Jahre bei der Ordnungsverwaltung tätig, zunächst als Sachgebietsleiter und später als stellvertretender Abteilungsleiter. Im Dezember 1990 wurde der 54-Jährige nach entsprechender Zusatzausbildung auch zum Standesbeamten und 1995 zum Datenschutzbeauftragten bestellt. Mit Neuorganisation der Verwaltung im Jahr 2010 wurde dem Amtsrat die Leitung des neu gebildeten Fachbereichs „Bürgerdienste“ einschließlich Standesamt übertragen.

Herr Geib ist seit 36 Jahren auch ehrenamtlich bei der Freiwilligen Feuerwehr und seit November 2000 deren Wehrleiter.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde würdigte der Bürgermeister die langjährige Tätigkeit des Jubilars. Den guten Wünschen und Dankesworten schlossen sich die Beigeordneten Klaus Leicht und Klaus Lenz, Büroleiter Gunther Holzwarth, für die Personalverwaltung Karl Kunz, Personalratsvorsitzender Klaus Hübner und die Gleichstellungsbeauftragte Christine Franz-Yilmaz an.

(Amtsblatt vom 19. September 2013)